

Preparado GDF para nuevo corte de agua

Reconoce Ebrard esfuerzo de 2 mil 800 servidores públicos durante reparación del Cutzamala

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Gobierno capitalino afirmó que se mantendrá listo para atender con eficiencia a la población durante los próximos cortes de agua que sufrirá la ciudad en los primeros días de mayo y junio, ya que la reducción en el suministro de agua proveniente del Sistema Cutzamala provoca situaciones de emergencia.

Al presentar una evaluación del programa de abasto emergente de agua que se llevó a cabo durante el fin de semana pasado debido al ter-

cer corte de agua, el mandatario local, Marcelo Ebrard, reconoció el esfuerzo de los más de dos mil 800 servidores públicos que se quedaron sin vacaciones para atender la falta del líquido.

Durante los seis días que duró el desabasto de agua en el DF, se repararon 71 millones 70 mil litros de agua a través de 501 pipas y 386 mil 270 litros a través de garrafones, para apoyar al 46 por ciento de los capitalinos que tuvieron algún grado de compliación por el corte al Cutzamala.



Continúa en siguiente hoja

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



» MARCELO EBRARD, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, entregó reconocimientos a los participantes en el Programa de Abasto emergente de Agua.

Se demostró conciencia para cuidar el agua: Ebrard

Ebrard Casaubón reconoció la participación de la ciudadanía ya que "tuvimos cuatro millones 100 mil personas que nos ayudaron a no desperdiciar el agua, a guardar el agua, a

economizar el agua y hacernos caso. Ahora sí que jalar con su ciudad".

Con estas acciones, dijo, se demuestra que el DF es una "ciudad conciente, responsable, solidaria (...)

y si no perdemos el espíritu ni la cohesión, ni la disciplina, pues vamos a estar mejor preparados para otras emergencias que tengamos".

A su vez, el director del Sistema de

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, indicó que según una encuesta aplicada a mil 50 personas, el 95 por ciento de los entrevistados estaban enterados de la falta de agua y el 75 por ciento, almacenó agua para esta contingencia.

Por otro lado, el jefe de Gobierno dijo que para garantizar el abasto de agua en el Valle de México se necesita "grandeza, sensatez y responsabilidad"; subrayó que es urgente revertir la falta de inversión que ha tenido este tema, pues, señaló, que en la última década se tuvieron muchos ingresos petroleros, pero no se canalizaron recursos al agua ni drenaje, por lo menos en la Cuenca de México.

Luego de que el presidente Felipe Calderón manifestara su apoyo para

resolver los problemas de agua que vive la zona metropolitana capitalina, el mandatario local aseguró que el Distrito Federal está en la mejor disposición para apoyar las 16 obras que se requieren por un monto de 50 millones de pesos.

"Lo que tenemos que resolver con responsabilidad y seriedad es cómo lo vamos a financiar de manera mancomunada, evidentemente el Gobierno de la ciudad por sí solo no podría hacerlo, tampoco el Gobierno del Estado de México, tampoco el Gobierno federal por sí solo".

Por ello, llamó a los gobiernos federal y del Estado de México a lograr un "acuerdo mayor" para garantizar el abasto de agua, aumentar la capacidad de tratamiento y contar con un

sistema de drenaje eficiente.

"El Gobierno de la ciudad con toda responsabilidad va a hacer su parte, vamos a estar listos, vamos a aportar lo que tengamos que aportar y esa es nuestra disposición".

Sin embargo, advirtió que el Gobierno capitalino no está dispuesto a comprometer garantías por 20 años, "si a cambio no hay también una corresponsabilidad por parte del Gobierno federal", pues se necesita que el financiamiento sea justo para ambas instancias.

Ebrard Casaubón consideró que si se realizan las 16 obras hidráulicas en el Valle de México, en 25 años la población podrá decir que los gobernantes de esta época estuvieron a la altura de su generación y de sus retos.

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



» RAMÓN AGUIRRE, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, participó en la entrega de reconocimientos a los participantes en el Programa de Abasto Emergente de Agua.